



capsu(m)





Longtemps écartée, la nature est revenue au centre de nos attentes. Se connecter à soi, vivre en harmonie avec l'environnement, se méfier des artifices constituent dorénavant un enjeu évident de la beauté. Avec Sens, Capsum propose une ligne de soin éco-responsable sans compromis. Cinq textures sensuelles formulées principalement à partir d'ingrédients naturels, pour révéler la beauté unique de chacune. Prendre soin de sa peau, respecter sa nature, plus que jamais, cela a du Sens.

Set aside for a long time, nature is now back at the forefront of our expectations. Finding your inner self, living in harmony with the environment, rejecting artifice are now a major concern in the beauty world.

With Sens skincare, Capsum offers a line of eco-friendly and uncompromising products. Five sensual textures essentially formulated with natural ingredients to help reveal the unique beauty of every woman.

More than ever before, it makes Sens to take care of your skin and respect its nature.



L'amarante dorée Fleur de peau

/// Golden Amaranth A flower for the skin

Les formules Sens s'articulent autour des bienfaits de l'Amarante Dorée.

Symbole d'immortalité dans la Grèce antique, elle compte parmi les plantes les plus anciennement cultivées.

L'Amarante est connue pour sa richesse en acides poly-insaturés, en squalène et en vitamine E, autant de molécules clés pour la protection et l'hydratation de la peau.

Dans les premiers stades de vie, les plantes sont particulièrement riches en molécules actives. C'est pour cela que nous avons sélectionné les micro-pousses d'Amarante Dorée dont l'extrait revitalise la peau et l'aide à retrouver sa beauté naturelle.



Sens formulas center around the benefits of Golden Amaranth, one of the oldest cultivated plants and a symbol of immortality in Ancient Greece. Golden Amaranth is known for its high concentration of poly-unsaturated acids, squalene and vitamin E - all key molecules in skin protection and hydration. Plants are particularly rich in active molecules during their early stages of life. Capsum has therefore decided to use the microgreens of Golden Amaranth, whose extract revitalizes the skin and helps restore its natural beauty.



Capsum Microgreens

L'extrait d'Amarante Dorée Sens est un actif issu de micro-pousses produites directement par Capsum sur un modèle d'Urban Farming responsable.

- production locale > zéro transport
- culture contrôlée > zéro engrais, zéro pesticide
- énergie solaire > zéro CO₂

The Golden Amaranth extract in Sens skincare is an active ingredient derived from microgreens produced directly by Capsum in line with an environmentally responsible Urban Farming model.

- local production > zero transportation
- controlled cultivation > zero fertilizers, zero pesticides
- solar energy > zero CO₂



CBD. cosmétique anti-stress /// Anti-stress CBD cosmetics

Tout au long de la journée, notre peau est confrontée à des agressions : soleil, sécheresse, pollution... Pour l'aider à lutter naturellement contre le stress, rester souple et apaisée, Capsum a intégré une proportion de CBD* dans certaines de ses formules.

Our skin faces sources of aggression throughout the day: sunlight, dryness, pollution, etc. To help naturally fight against cutaneous stress and maintain a soft and relaxed-feeling skin, Capsum has added CBD to some of its formulas.*

*Conforme aux réglementations Europe et US /// Compliant with European and US regulations

**Au plus près
de la peau**
///
**Closest to the
skin**

Capsum mobilise tout son savoir-faire pour que chaque texture procure une émotion particulière, soit un rendez-vous avec votre peau.

Capsum has harnessed its know-how for each texture to provide a distinct sensation and become a special rendez-vous with your skin.

Surprise et confort ///
Surprise and comfort

- ReoBulles™ -

Grâce à une application directe, les produits ReoBulle™ Sens permettent de sentir des bulles gélifiées éclater puis fondre sur la peau. Une fraîcheur subtile qui apporte une surprenante richesse.

Directly applied to the skin, Sens ReoBulle™ products enable to feel the gel-textured bubbles bursting open and melting into the skin. A subtle freshness that brings a surprising richness.

Fraîcheur et douceur ///
Fluidity and softness

- SoftDrop™ -

Formulées sans tensioactifs, les textures SoftDrop™ Sens sont à la fois fluides et enveloppantes pour conjuguer fraîcheur et douceur à l'application.

Formulated without surfactants, Sens SoftDrop™ textures are both fluid and enveloping to create a feeling of softness and freshness upon application.

**Au plus près
de la nature**

///

**Closest
to nature**

**Des formules naturelles ///
Natural formulas**

La naturalité en cosmétique est devenue une des attentes incontournables des consommatrices.

Tous les produits Sens sont issus d'une recherche spécifique pour atteindre un très haut niveau d'ingrédients d'origine naturelle tout en offrant des textures très élégantes.

Naturalness in cosmetics has become one of the leading consumer expectations. All Sens products are based on specific research that helps ensure an exceptionally high level of ingredients of natural origin while offering very elegant textures.

**Un packaging eco-responsable ///
Eco-friendly packaging**

Le packaging est un enjeu environnemental majeur pour l'industrie de la beauté. Avec Sens, Capsum poursuit ses engagements :

- flacons et pots en verre recyclables et réutilisables
- bouchages intégrant le moins de plastique possible
- étuis en carton recyclé

Packaging is at the heart of a major environmental challenge for the beauty industry. With Sens skincare, Capsum is pursuing its commitments using:

- recyclable and reusable glass bottles and jars
- capping solutions containing as little plastic as possible
- recycled cardboard boxes

**Une démarche exemplaire ///
An exemplary approach**

Tout est mis en œuvre chez Capsum pour atteindre rapidement un mode de production 100% durable.

A ce titre, le nouveau site d'Austin, Texas, est l'une des usines cosmétiques les plus exemplaires au monde en matière d'autonomie énergétique et d'impact environnemental.

Capsum is making every effort to rapidly reach a 100% sustainable production.

As a result, our new site in Austin, Texas, is one of the finest cosmetic production plants in the world in terms of energy autonomy and environmental impact.



La Lotion Essentielle Sens concilie la fraîcheur d'une lotion à la rondeur d'une essence. Texture légère enrichie d'un peu d'huile pour hydrater, sa teneur en CBD, laisse le visage et le cou apaisés, prêts pour les soins suivants.

Sens Lotion Essentielle combines the freshness of a lotion with the roundness of an essence. A light texture enriched with a dash of oil for moisture, this formula boasts a CBD content that leaves the face and neck relaxed and ready for the next skincare step.

Ingrédients d'origine naturelle

98,4 %

Ingredients of natural origin

INGRÉDIENTS COMPLÉMENTAIRES DE L'AMARANTE DORÉE ///
INGREDIENTS COMPLEMENTARY TO GOLDEN AMARANTH ///

Huile de CBD /// *CBD oil*

Assouplit et libère la peau de ses tensions.
Releases tension and softens the skin.

Equivalent végétal de l'acide hyaluronique ///
Botanical equivalent of hyaluronic acid

Hydrate intensément et repulpe la peau.
Procures intense moisture and replumps the skin.

Poudres Soft Focus /// *Soft Focus powders*

Effet lissant immédiat.
Immediate smoothing effect.

Technologie **SoftDrop™** Technology

Sur la peau /// On the skin

Une texture qui glisse sur la peau et se casse en eau dans une sensation de fraîcheur s'achevant en un fini mat.

An easy-spreading texture that glides on and provides a quick break cooling sensation, turning into a matte afterfeel.





sens
SERUM RESSOURCE
Déstresse et Repulpe
De-stresses and Plumps

Un sérum-huile d'une extrême finesse pour les peaux en quête de bien-être. Grâce à ses bulles d'huile bienfaisante enrichies en CBD, Sérum Ressource Sens rend le teint plus reposé, plus lumineux, comme éclairé de l'intérieur.

Extremely fine oil serum for skin in search of wellness. Thanks to its beneficial CBD-enriched oil bubbles, Sens Sérum Ressource leaves the complexion well-rested and more radiant, as if illuminated from within.

Ingrédients d'origine naturelle

98,9 %

Ingredients of natural origins

INGRÉDIENTS COMPLÉMENTAIRES DE L'AMARANTE DORÉE ///
INGREDIENTS COMPLEMENTARY TO GOLDEN AMARANTH

Huile de CBD - CBD oil

Pour une peau déstressée et reposée.
For well-rested, stress-free skin.

Huile de Reine des Prés - Meadowfoam oil

Aux vertus assouplissantes et réparatrices.
With softening and repairing qualities.

Bétaïne de Betterave - Beet betaine

Combat le stress oxydatif et préserve la jeunesse de la peau.
Fights oxidative stress and preserves the skin's youthfulness.

Technologie **ReoBulle™** Technology

Sur la peau /// On the skin

Sous les doigts, les bulles éclatent et se transforment en une texture fraîche et enveloppante qui laisse sur la peau un voile protecteur, confortable et poudré.

Upon application, feel the bubbles burst and turn into a wrapping yet cooling texture, offering a comforting powdery protective veil.





Comme une marmelade gourmande faite de bulles d'huile gélifiée, Granité Doux est un gel-crème à la fois nourrissant et frais. Légèrement chargé en nacres, il sublime le teint et dépose sur la peau un voile de douceur.

Like a gourmet jam made of oil bubbles with a gel-textured consistency, Granité Doux is a nourishing and cooling cream gel. Lightly shimmering, it enhances skin tone and leaves a veil of softness on the skin.

Ingrédients d'origine naturelle

98,7 %

Ingredients of natural origins

INGRÉDIENTS COMPLÉMENTAIRES DE L'AMARANTE DORÉE ///
INGREDIENTS COMPLEMENTARY TO GOLDEN AMARANTH ///

Beurre de Karité /// Shea butter

Nourrit, assouplit et protège l'épiderme.
Nourishes, softens and protects the skin.

Equivalent végétal de l'acide hyaluronique ///

Botanical equivalent of hyaluronic acid

Hydrate intensément et repulpe la peau.
Procures intense moisture and replumps the skin.

Bétaïne de Betterave /// Beet betaine

Combat le stress oxydatif et préserve la jeunesse de la peau.
Fights oxidative stress and preserves the skin's youthfulness.

Technologie **ReoBulle™** Technology

Sur la peau /// On the skin

Une fraîcheur étonnante qui perdure, un effet perfecteur vraiment unique et un fini velours non gras.

Amazing freshness that lasts, with a unique skin perfecting effect and a non greasy velvety afterfeel.





Ultra matte et aérienne, La Belle Crème Sens contient plus de 20% de phase grasse. Sa texture riche agit comme un nuage de confort et de nutrition sur la peau, sans aucun effet gras ou lourd.

Ultra matte and airy, Sens Belle Crème boasts more than 20% of oil phase. Its rich texture acts like a cloud of comfort and nutrition on the skin, without any greasy or thick effect.

Ingrédients d'origine naturelle
98,4 %
Ingredients of natural origins

INGRÉDIENTS COMPLÉMENTAIRES DE L'AMARANTE DORÉE ///
INGREDIENTS COMPLEMENTARY TO GOLDEN AMARANTH

Huile de Reine des Prés /// *Meadowfoam oil*
Aux vertus assouplissantes et réparatrices.
With softening and repairing qualities.

Ester de Jojoba et Phytosqualane /// *Jojoba Ester and Phytosqualane*
Hydratent, adoucissent et renforcent la barrière cutanée.
Moisturize, soften and strengthen the skin's barrier.

Sur la peau /// **On the skin**

Une prise dense et très légère à la fois, une crème fouettée qui fond tout de suite sur la peau, pénètre doucement et laisse une sensation velours.

A dense yet featherweight pick up with a medium playtime, a whipped cream that instantly melts on skin and leaves a velvety smooth afterfeel.





sens

MON TEINT

Corrige et Eclaire
Corrects and Brightens

Ni fond de teint, ni crème teintée, Mon Teint est une texture unique, fluide et fraîche. Avec ses 4% de pigments, sa couvrance subtile tout en transparence laisse respirer la peau, unifie le teint et révèle naturellement sa beauté.

Neither a foundation nor a tinted cream, Mon Teint is a unique fluid and fresh texture. With 4% of pigments, its subtle sheer coverage lets your skin breathe and evens out your tone, naturally revealing its beauty.

Ingrédients d'origine naturelle

98,5 %

Ingredients of natural origin

INGRÉDIENTS COMPLÉMENTAIRES DE L'AMARANTE DORÉE ///
INGREDIENTS COMPLEMENTARY TO GOLDEN AMARANTH

Equivalent végétal de l'acide hyaluronique ///

Botanical equivalent of hyaluronic acid

Hydrate intensément et repulpe la peau.

Procures intense moisture and replumps the skin.

Pigments d'origine naturelle /// *Pigments of natural origin*

3 nuances pour sublimer le teint.

3 shades for a sublime complexion.

Technologie **SoftDrop™** Technology

Sur la peau /// **On the skin**

Une texture fluide qui s'étale sans effort et laisse sur la peau un fini doux et soyeux.

A fluid texture that glides effortlessly on skin until a silky-soft afterfeel.



